務所 〒690-0874 松江市中原町167-1-3F TEL 21-6143 FAX 31-8985 HP: http://www.matsue-rotary.jp E-mail: office@matsue-rotary.jp

## 第 3376 回例会 (令和 5 年 1 月25日·水)

### 今週のプログラム・

**1 月25日(水)** 会員スピーチ

「衛星クラブと会員増強」

医療法人小林病院 理事長 小林 祥泰氏

#### 次週のプログラム -

**2月1日(水)** 会員スピーチ

「最近の金融経済情勢」

日本銀行 松江支店長 長谷川圭輔氏

#### ●例会変更のお知らせ

月 日	クラブ名	受付場所	
2月6日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急	
2月7日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑	
2月20日(月)	松江南	松江エクセルホテル東急	
2月21日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑	

※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため状況により急遽 変更(ビジター受付なし)もございますので事前に事務局 へ確認願います。

#### 2023年2月~3月の予定(★衛星クラブ含む)

2月1日(水) 定例理事会

2月8日(水) 70周年記念誌部会 例会終了後

2月12日(日) 地区チーム研修セミナー

3月1日(水) 定例理事会 3月4日(土)~5日(日)

, - 3 日(日) 会長エレクト研修セミナー(PETS)

ホテル一畑

3月12日(日) 第3・第4・第5グループ合同

Intercity Meeting 13:00~17:30 ホスト:松江東RC

会場:ホテルー畑 平安

第3375回例会記録 う和5年1月18日(水・水・小雨時々曇り)						
	会員数(人)	出席者数(人)	欠席者数(人)	出席率(%) (出席免除会員含む)	前々回補正(%) (出席免除会員含む)	
松江クラブ	65	49 (リアル40)	16	68.97	72.16	
衛星クラブ	10	5 (リアル 2)	5	50.00	_	
メーキャップ:今井(松江南)、永通(松江東)、伊原、目次(松江しんじ湖)						

## 会。務。報。告

#### 佐藤会長

- 新年ご挨拶
- ゲストスピーカー紹介

まがまんじ こばやししょうこう 長満寺住職 小林正康様



● 衛星クラブ紹介(2名出席) 青木義親会員、上田まり子会員

#### 田中幹事

● 1月25日(水)松江4クラブ合同例会はコロナ感染者の高止まりが続き、11日の理事会で中止と決定し、会員各位にお知らせしました。

つきましては1月25日(水)昼の通常例会に戻します。

ハイブリッド例会として12時30分~13時30分 開催。

#### 松江南クラブ

1月23日(月) 休 会 ビジター受付あり 松江しんじ湖クラブ

1月24日(火) 通常例会 ビジター受付なし 松江東クラブ

1月26日(木) 通常例会 ビジター受付なし

● 3月12日(日) IMが開催されます。 駐車場は第4、第5グループを優先し、当クラブは コホストクラブでもあり、また、懇親会もありますので自家用車での来場はできるだけご遠慮頂けると助かります。

駐車場の空き数が判明しましたら改めてご案内し ます。

# 委員会報告

● 親睦・出席委員会 出席報告

渡辺会員

◆ 公共イメージ委員会□ータリーの友 1 月の紹介

中司副委員長

# プログラム

「松江のお寺に生まれて」

ままうまん じ こ ばやしょうこう 長満寺住職 小林正康氏

# 二一二二二二箱

23,000 円

**佐藤**(①本年もよろしくお願いします。②小林様のスピーチに!)

**大野**(本日のゲストスピーカー小林様を歓迎して。)

**小林**(長満寺小林住職様のスピーチに。)

**田中**(小林さんのスピーチに。小林さんは高校の同級生です。)

**河原、谷口博、川上**(結婚月)

長谷川、目次(誕生月)

佐藤 (出席100%賞)

佐藤 (入会月)

ベストメッセージ賞:該当者なし

司会 山尾義己会場監督

ひと随薪ストーブ



き むら しゅんいちろう 木 村 俊一郎

「薪ストーブがほしいほしい、買ってくれ買ってくれ」と念仏のように妻にせがまれ続け、今年5月に我が家に薪ストーブがやってきました。

本当かウソか分かりませんが、薪ストーブは温室効果ガスであるCO2を排出しない(理屈では薪となる木材が成長する際に、大気中のCO2を吸収しているので、薪を燃やした時に発生するCO2とバランスする。)ので、環境負荷の少ない暖房器具とされているそうです。

(参考:松江市は環境保全の取り組みの一環として、薪ストーブ等の設置に最大100,000円の補助金を支給しています。)

ただ、よくよく考えてみると、薪を運ぶのにガソリンを燃やすトラックを使い、新たに購入した電動チェーンソーで薪を切り、薪割りで乾いた喉を潤すのに冷えたビールをいつもより沢山飲んでいたら「トータルではCO2を余計に発生させているのでは?」とも思いましたが…。

11月に入り、朝晩の気温も下がってきたのでさっそく薪ストーブに火を入れてみました。

環境に優しいかどうかはさておき、エアコンや石油ファンヒーターなどとは全く違う圧倒的な暖かさ、そしてゆらめく火をみているだけでなんだか優しく、豊かな気持ちになれる気がします。

そんな薪ストーブを見た母が一言「それはゴミも燃やせるかね?」いやいや、薪ストーブは焼却炉じゃないって!! (建築)



(昨年11月17日に原稿を頂きましたが掲載順の都合により 掲載が遅くなりました。)